

***Das Sportfest „Fußball“ unserer Krehmholler Gemeinschaftsgrundschule  
auf dem Sportplatz Honsberg war ein voller Erfolg***



Nachdem das Schulfest von Regen geplagt war und dadurch hauptsächlich im Gebäude stattfinden musste, hatte das Wetter nun ein Einsehen. Die Sonne schien und es war sogar hochsommerlich. Bereits beim Aufbruch um kurz nach 8 Uhr war es warm und die Kinder gingen in Richtung Honsberger Fußballplatz los. Erst ging es den Krehmholler Berg hinunter und dann den Honsberger Berg wieder hinauf. Aufwärmtraining war wirklich nicht mehr nötig!



Auf dem Fußballplatz spielten dann auf der einen Spielfeldhälfte immer jeweils 4 Mannschaften eines Jahrgangs Fußball um den Sieg der Jahrgangsstufe. Auf der anderen Seite gab es verschiedene Trainingseinheiten. Beim Fußball-Fünfkampf wurden in verschiedenen Varianten Bälle auf Tore geschossen, geschoben, gehoben oder auch balanciert um möglichst viele Punkte zu sammeln. Der oder die beste Punkte-Sammler/inn der jeweiligen Klasse hat am Ende der Veranstaltung eine Urkunde und T-Shirt bekommen. Aber die Urkunde war nicht wirklich wichtig, denn die Kinder hatten auch so eine Menge Spaß und waren voller Ehrgeiz. Neben den einzelnen Stationen wurden noch kleine Geschicklichkeitsspiele angeboten. Zum Beispiel Frisbee-Werfen auf ein Zielscheibentuch, 4er-Brett-Laufen, Kugelband-Werfen, Boccia, etc. Die Kinder waren in Ihrem Element, so dass die Zeit wie im Fluge verging. Nachdem alle Jahrgänge Ihren Durchlauf hatten, ging es ans Aufräumen und zur Siegerehrung. Die Kinder haben sich sehr darüber gefreut, dass alle eine Medaille und eine Klassenurkunde bekommen haben. Frau Exle, Frau Schmalz sowie der Fußballverband Niederrhein, die die Veranstaltung zusammen organisiert haben, haben ganze Arbeit geleistet, denn es hat allen gefallen – den Kindern, den Eltern und auch den Lehrern. Vielen lieben Dank für das Sportfest!

